

Eiswette kann beginnen

Morgen gibt es so viele Preise wie noch nie

Ein großes Vergnügen wird sie aber so und so, die zehnte Eiswette in Obernkirchen, die am morgigen Sonntag um 14 Uhr beginnt. Wieder wettet der Förderverein, dass das Wasser gefroren ist und man deswegen trockenen Fußes von einem Beckenrand zum anderen kommt – die Bürger wetten dagegen und kaufen Lose.

Obernkirchen. Wieder gibt es eine Menge zu gewinnen. „Die Geschäftswelt hat sich so rege beteiligt wie noch nie“, erzählt Fördervereinsmitglied Rosemarie Fichtner. Der erste Preis ist eine mehrtägige Busreise im Wert von 600 Euro, gesponsert vom Busunternehmen Mühlmeister, der Sparkasse, der Volksbank, dem Wirtschaftsförderverein und dem Stadtmarketing. Die Loskäufer können außerdem Einkaufsgutscheine von Möbel Holtmann gewinnen, einen Flachbildfernseher von Marktkauf, eine Designerbank, Kaffeeautomaten, Dauerkarten fürs Freibad und des SVOs, ein Jahresabo im Fitnessstudio, Essensgutscheine lokaler Restaurants wie „Pfeffer und Salz“ sowie viele kleinere Preise wie zum Beispiel Gutscheine von Bäckereien und Friseuren. Die Supermarktkette Rewe wird außerdem wieder einen Obststand aufbauen, bei dem es Obst zum Vorzugspreis zu kaufen gibt – die Hälfte des Erlöses geht an den Förderverein Sonnenbrinkbad, die andere Hälfte soll für Haiti gespendet werden. Die Hauptpreise werden nur an die anwesenden Besucher verlost und sofort übergeben. Hauptpreise, die nicht unmittelbar abgeholt werden können, werden erneut gezogen. Wettscheine sind für 2,50 Euro in allen Obernkirchener Geschäften, die einen Aushang haben, erhältlich. Sie können auch am Tag der Wette bis kurz vor der Wett-Einlösung im Sonnenbrinkbad erworben werden. Den Spaß lässt sich auch die lokale Prominenz nicht entgehen. „Diesmal kommen drei, die noch nie da waren“, verrät Fördervereinsvorsitzender Wolfgang Hein. mld